

# GO.WEB.ID

## Dukung Ketahanan Pangan, Babinsa Buttu Pamboang Kodim 1401/Majene Aktif Bantu Petani

**M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](http://SULBAR.GO.WEB.ID)**

Aug 3, 2024 - 11:23



Majene - Sebagai bentuk upaya menjaga ketahanan pangan, Kopral Satu (Koptu) Suardi Bali, Babinsa Koramil 1401-02/Pamboang Kodim 1401/Majene, terus aktif melakukan pendampingan kepada petani di wilayah binaannya. Salah satu kegiatannya adalah membantu perawatan tanaman tomat di area kebun seluas

0,5 hektar milik Kelompok Tani Tunas Harapan di Bukit Sandangan, Dusun Paralittang, Desa Buttu Pamboang, Kecamatan Pamboang, Kabupaten Majene. Sabtu (03/08/2024).



Dalam kegiatan tersebut, Koptu Suardi Bali bersama para petani membersihkan gulma yang tumbuh di sekitar tanaman tomat. Selain itu, ia juga membantu menyiram tanaman tomat yang baru sekitar seminggu ditanam. Kegiatan ini merupakan bagian dari rutinitas Koptu Suardi Bali dalam mendampingi petani, mulai dari penyiapan lahan, perawatan, hingga panen.

Koptu Suardi Bali menyatakan bahwa keberadaan Babinsa di tengah masyarakat sangat penting untuk memberikan dukungan dan pendampingan kepada para petani.

"Kami berusaha untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat, membantu mereka dalam berbagai kegiatan, termasuk pertanian. Hal ini kami lakukan untuk memastikan bahwa petani mendapatkan bantuan yang mereka butuhkan sehingga hasil pertanian mereka dapat maksimal," ujarnya.

Selain melakukan pendampingan langsung di lapangan, Koptu Suardi Bali juga aktif berkolaborasi dengan pihak terkait lainnya guna membantu para petani. Kerjasama ini meliputi berbagai aspek, mulai dari penyediaan bibit, alat pertanian, hingga pemanfaatan teknologi pertanian yang lebih modern.

Kegiatan pendampingan ini mendapat apresiasi dari para petani. Mereka merasa sangat terbantu dengan kehadiran Babinsa yang selalu siap membantu kapanpun dibutuhkan.

"Kami sangat berterima kasih kepada bapak Suardi selaku Babinsa yang selalu

mendampingi kami. Dengan bantuannya, kami semakin termotivasi untuk terus mengembangkan pertanian kami," ungkap salah satu anggota kelompok tani.